



LOCALE

GARGAS

Géomètre-Expert, une profession qui recrute !

Réunis en assemblée générale à La Coquillade Provence vendredi, les géomètres-experts de Vaucluse avaient beaucoup à partager avec Julien Aubert, Député de la 5e circonscription. Acteurs et actrices (25% de la profession) incontournables, ils participent à l'aménagement de votre territoire, de la parcelle agricole la plus ténue à l'opération d'urbanisme d'envergure : jardins familiaux, éco quartiers, renouvellement urbain, skate-park, placcette : ce sont eux ! Pistes cyclables et tramway aussi ! Sur le plan national, 2 300 postes sont à pourvoir offrant aux jeunes et aux personnes en reconversion professionnelle de nombreux débouchés.

Alliant missions de terrain et de bureau, aidés par des technologies innovantes comme les drones, GPS et scanners 3D, pas le temps de s'ennuyer !



Alain Bachmann, directeur de La Coquillade Provence (à droite), a reçu pour la première fois dans son établissement les géomètres experts du Vaucluse qui ont été séduits par ce lieu d'exception. Photo : Photo J.B.

Selon Nicolas Solere, président de l'UNGE 84, basé à Pertuis, *"le métier de géomètre-expert mérite d'être mieux connu car il offre de réelles opportunités d'évolution de carrière et de bons salaires à la clé. Son rôle de garant d'un cadre de vie durable au service des citoyens fait sens dans le monde d'aujourd'hui"*.

Pour le faire savoir, les géomètres-experts comptent sur le dynamisme de leur syndicat professionnel et de ses membres élus. François Verzier

basé à Avignon et Damien Lavorini basé à Orange, mènent des actions de communication auprès des lycéens, des collégiens et de leurs familles, ils participent à des forums des métiers avec vidéo de présentation, rencontrent les acteurs de la filière et les services de l'éducation nationale. Ils animent une campagne nationale de géolocalisation des places de stationnement pour personnes à mobilité réduite qui a été lancée à cette occasion sur le parking de l'établissement La Coquillade Provence en ligne de mire de la journée internationale des personnes handicapées le 3 décembre. Prochain rendez-vous pris avec les géomètres-experts de Vaucluse et leurs Rencontres de l'Urbanisme et du Foncier en avril 2022.

Pour en savoir plus sur le métier et la formation : www.unge.net ■

par Jocelyne Battistini

